

Démonstrateurs industriels pour la ville durable

Séminaire technique

Jeudi 28 janvier 2016

PROGRAMME

Le 23 décembre 2015, Ségolène Royal et Sylvia Pinel ont retenu les projets dans le cadre de l'appel à projets "Démonstrateurs industriels pour la ville durable". Cette démarche favorise l'émergence de projets urbains innovants, qui ont vocation à devenir la vitrine de l'excellence française en matière de ville durable.

Animation : Anne Charreyron-Perchet – chargée de mission développement durable - CGDD

10h00 Ouverture : les grands principes de l'appel à projets

par François Bertrand, sous-directeur de l'Aménagement durable, DGALN

10h10 Retour sur les résultats de l'appel à projet

Panorama des résultats : Florian Dupont – Franck Boutté consultant

Illustration des résultats par 2 lauréats :

- Lyon Living Lab – Bouygues Immobilier
- Digital St Etienne – Ville de Saint-Etienne et Suez Environnement

10h45 L'accompagnement des démonstrateurs

Sabine Baillarguet, chef du bureau des opérations d'aménagement, DGALN

Emmanuel Raoul, secrétaire permanent du Plan urbanisme construction architecture (Puca)

11h30 La mobilisation financière

Séverine Chapus, commissariat général à l'investissement

11h45 Les sujets communs aux projets

Florian Dupont – Franck Boutté consultant

12h15 Conclusion

Laurent Tapadinhas, Directeur et Adjoint à la Commissaire Générale au Développement Durable

